



沖縄市社会福祉協議会 ボランティアセン 〒904-0003 沖縄市住吉1-14-29 TEL098-937-3385 FAX098-937-3422 オキCityシュキョー.com



▶2月17日(月)に、市社会福祉センターにお いて平成25年度「ひとり一品運動」の贈呈式を 行いました。この運動は、地域の自治会を通し て各ご家庭へ食料品のおすそ分けをお願いし、 社協に集められたその善意の食料を、「フード バンクセカンドハーベスト沖縄」へ贈呈する活 動です。今回は364.444キロの食料が集 まりました。この食料は一部を沖縄市社協で、 残りをフードバンクセカンドハーベスト沖縄を 通して、食料がなくて困っている方々へお渡し ています。今回の運動にご協力をいただきまし た、沖縄市民並びに自治会関係者のみなさまに 心より感謝申し上げます。ありがとうございま した。なお、食料は年間を通して、提供を受け 付けております。ご協力をお願いいたします。



▶(株)沖縄ホーメル様より、沖縄市社協へ 「SPAM(スパム)」の寄贈がありました!今回、 沖縄市社協へ寄贈されたスパムの数は、なんと

60ケース(1440缶)!。沖縄ホーメル社様、本 当にありがとうございました!。このスパムは、 市内の各自治会と福祉連絡会へ配布し、地域福 祉活動などに活用されました。その各自治会で の、活用された様子の一部を紹介します。』し







●提供いただいたスパ (宮里かりゆし会友愛訪問) ムは、各地域の高齢者を 公民館へ招いてのジュー シーの会食会や、地域内 の一人暮らし高齢者宅の 友愛訪問時の手土産など として活用されています。 各自治会とも、大変喜ん でいました。!(^^)!





## 24時間テレビ福祉車両の贈呈



●24時間テレビチャリティ委員会より、スロープと電動ウィンチ付で、車いすの方が乗り降り可能な福祉車両「ダイハツアトレー」の贈呈式がありました。寄贈を受けた沖縄市社協の嘉陽会長は「いただいた車両は、地域福祉の推進のために大切に活用させていただきます」とお礼のことばを述べました。車両は、小地域福祉ネットワーク活動などで大活躍することでしょう。

# アメリカ空軍隊員みなさま より食料の寄付がありました!



●在沖アメリカ空軍のみなさまより、沖縄市社協フードバンクへ食料の寄付がありました!昨年12月に続き2回目となる今回は、缶詰やお菓子など、合計323キロ(ダンボール15箱分!)を届けてくれました。これらは食べものがなくて困っている県内の方々へ届けられる予定です。アメリカ空軍のみなさま、本当にありがとうございました★Thank you very much★(\*^^)v



## 

●アサヒオリオンカルピス飲料社と協同で展 開している「社会貢献型自動販売機」の第11号 を設置しました。今回の設置場所は、うるま市 江洲にあるメイクマン近く中部電気工事業協同 組合の事務所入口。中部電気工事業協同組合の 事務局長 富名腰朝彦さんは、「アサヒオリオ ンカルピスのオリオンは地元企業だし、応援し たいと思った。また、電気料等の報告がしつか りしている。自販機もエコだと聞いたので、微々 たるものであるが、社会貢献もできるので、是 非入れようと思いました」と話されました。中 部電気工事業協同組合は、沖縄市、他6市町村 の電気工事業者の組合です。昨年は、電気使用 安全月間にひとり暮らし高齢者宅の電気配線の 点検や交換等をボランティアでしていただきま した。今後ともよろしくお願いします。

### ■小地域実践報告会のご案内!

日時:3月12日(水)午後2時~午後4時30分/場所:沖縄市福祉文化プラザホール/参加対象:福祉連絡会構成メンバーならどなたでも。/内容:①沖縄市のこどもたちの現状について:大里元児(沖縄市教育委員会指導課)②子どもたちが関わる地域活動等について/I中の町自治会の活動について(伊禮幸子自治会長)/II宮里自治会の活動について(喜屋武磯江自治会長)/II沖縄ハンズオンNPOの活動について(宮里ジュン地域プロブラムコーディネーター)③活動状況の情報・意見交換等

**連続ポランティアセンターTEL 9 3 7 — 3 3 8 5** FAX 9 3 7 — 3 4 2 2